

G-20: Pide Bolivia acabar con la pobreza



La Paz, 7 jul (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, exhortó a las delegaciones participantes en la cumbre del Grupo de los Veinte (G20) a concebir políticas, que permitan eliminar la pobreza mundial y reflexionar sobre el bien de la humanidad.

Evo Morales pidió a los asistentes al encuentro iniciado este viernes en Alemania a concretar iniciativas a favor de la vida, la humanidad y el planeta, que permitan una convivencia pacífica y equitativa.

Ojalá estos 20 países industrializados puedan convencer al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, para que respete el Acuerdo de París, apuntó el mandatario indígena al participar en la ceremonia por el aniversario 118 de la provincia Campero, departamento de Cochabamba.

Semanas atrás, Trump anunció la decisión de abandonar el pacto climático adoptado por 195 naciones en la capital francesa, planteamiento rechazado por varias personalidades en el mundo, entre ellos el presidente de Bolivia.

En medio de manifestaciones y un debate sobre el sistema económico internacional sesiona en la ciudad alemana de Hamburgo la cumbre del G20.

El encuentro se realiza en el recinto ferial de la ciudad hanseática, donde tienen lugar las sesiones de trabajo de los jefes de Estado y Gobierno.

Al G20 pertenecen Alemania, África del Sur, Arabia Saudita, Argentina, Australia, Brasil, Canadá, China, Corea del Sur, los Estados Unidos, Francia, Gran Britania, India, Indonesia, Italia, Japón, México, Rusia, Turquía y la Unión Europea.

Además participan organizaciones internacionales como las Naciones Unidas, La Organización Internacional de Trabajo, el Consejo para la Estabilidad Financiera, el Banco Mundial, el Fondo Monetario Internacional, la Organización Mundial de Comercio, la OECD y la Organización Mundial de Salud.

La canciller federal alemana, Angela Merkel, invitó además los jefes de Estado y Gobierno de Guinea, en su calidad de presidente pro tempore de la Unión Africana; de Senegal, que tiene la presidencia de la Nueva Cooperación para el Desarrollo de África; Vietnam, que preside la Comunidad Económica Asiática- Pacífica, así como de España, Singapur, los Países Bajos y Noruega.

Tradicionalmente, la cumbre del G20 trata cuestiones financieras y económicas, pero en la agenda de este encuentro aparecen también temas como el cambio climático, el abastecimiento de energía y la migración forzada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134909-g-20-pide-bolivia-acabar-con-la-pobreza>



Radio Habana Cuba